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Abstract Deutsch 
Die Bachelorthesis «Weiterbauen am Dorfzentrum Roggwil» beinhaltet zwei Szenarien, für die man sich 
entscheiden konnte. In diesem Projekt wurde das Szenario B gewählt. Dieses Szenario beinhaltet ein Neubau 
oder eine Erweiterung der Gemeindeverwaltung und der Neubau einer Aula. Der Bestand ist in die Arbeit zu 
integrieren. Die Analysephase am Anfang der Arbeit war sehr intensiv. Mit den daraus herausgefilterten 
Erfahrungen und Erkentnissen habe ich ein Konzept erstellt und über die ganze Thesis weiterverfolgt und 
gestärkt. 
Ein wichtiger Bestandteil sind die Zwischenräume, welche durch den Bau des Dorfes entstanden sind und 
teilweise geplant und ungeplant sind. Diese Zwischenräume besitzen unterschiedliche Qualitäten und 
Nutzungen. Das zu bearbeitende Areal mit diesen Zwischenräume soll von den Einwohnern genutzt und 
angeeingnet werden können und ein Begegnungsort werden. 
 
 
 
Abstract Englisch 
The Bachelorthesis "Weiterbauen am Dorfzentrum Roggwil" contains two scenarios that could be chosen. 
Scenario B was chosen for this project. This scenario includes a new building or an extension of the 
municipal administration and the construction of a new assembly hall. The existing buildings are to be 
integrated into the work. The analysis phase at the beginning of the work was very intensive. With the 
experiences and findings filtered out of it, I created a concept and continued to pursue and strengthen it 
throughout the thesis. 
An important component are the interstices, which were created by the building activity and are partly 
planned and unplanned. These interstices have different qualities and uses. The area to be worked on with 
these interspaces should be able to be used and appropriated by the inhabitants and become a meeting place. 
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